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プロフィール
1968年11月3日生まれ 横浜市出身。旅行会社、飲食業を約20年間経験。「行政とはサービス業である」との言葉に
感銘を受け、37歳で衆議院議員岩國哲人事務所へ転職。その後、参議院議員公設秘書を経て、政策秘書資格を取得し
参議院議員政策秘書を務める。引きこもり支援相談士。2015年県議会議員選挙初当選。麻生区在住。
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「横浜市営地下鉄３号線 新百合ヶ丘駅まで延伸」
「交通安全対策」等について要望書を提出
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横浜市営
地下鉄の
延伸計画

既存路線
計画路線

　昨年度に引続き、本年度も神奈川県庁にて「平成30年度予算・施策に関する要望書」をかながわ民進党県議
団の一員として黒岩知事に提出しました。本年度も諸団体、各市町村からヒアリングを行い、「基地問題に対す
る取り組みの強化」「働き方改革について」など重点要望10本、委員会別要望115本、そして200本を超える地
域要望を提出。その中で、麻生区の皆さまから頂いております「横浜市営地下鉄３号線延伸のあざみ野駅から新
百合ヶ丘駅までの延伸工事を早期に進めること」「交通安全対策」等について要望をいたしました。

　議員として一年目から取組みを行い、一般質問
等でも取り上げております。県の広域鉄道ネット
ワークの機能強化に向けて、積極的な支援、財政
措置を充実すべきと要望をしております。また、
延伸と同時に新百合ヶ丘駅周辺の活性化はもちろ
んのこと駅北口、南口の再構築をすることによっ
て、週末の駅周辺の渋滞緩和対策なども併せて進
めていくことが重要であると考えております。毎
年度、県に対して要望をしておりますが、今後も
粘り強く県に対して強く働きかけて参ります。

　交通の安全と円滑化を図るため、信号機や横断
歩道の新設並びに更新・整備を迅速に進め、安全
で安心なまちづくりを実現できるよう要望してお
ります。麻生区内では、新設道路の完成により平
成30年３月末までに白山神社前に信号機が新設さ
れる予定です。若葉台駅南交差点においては、渋
滞緩和対策として信号機時間設定の変更を試験的
に進めています。その他、横断歩道や白線の引き
直し、道路標示の補修を重点的に実施するよう働
きかけています。

県庁にて要望書提出 横浜市営地下鉄の延伸計画 若葉台駅南交差点

「地下鉄延伸」について 「交通安全対策」について

　今後も、麻生区の安心、安全な街づくりについて、県行政に対してしっかりと皆さまの声を届けて参ります。
お住いの地域のご意見、ご要望をぜひお寄せください。



石川ひろのり
ボランティア
スタッフ募集

石川ひろのり事務所では 随時ボランティアスタッフを募集しています。広告用チラシ折り、ポスター掲示、街頭演説の支援など短時間でも
かまいません。皆様のできる範囲でお手伝いください。皆様のご支援とご協力をお待ちしています。 ▼連絡先：TEL 044-455-6611

石川ひろのりの活動報告・委員会質問など詳しくはHPまたはFacebookにてご覧いただけます。

▼県議会レポート毎月発行！詳しくは事務所までお問い合わせください。

石川ひろのりの活動への
ご支援（個人献金）のお願い

石川ひろのりの活動にご協力賜りたくご案内させていただきます。なお、寄付は税額控除の対象となりますので、ご相談くださいますようお願い申し上げます。

▼石川裕憲後援会　【郵便局】払込取扱票にて（口座番号 00200-7-52777）　【銀行】三井住友銀行 新百合ヶ丘支店  普通  口座番号 6902358

石川ひろのりへの
ご意見・ご質問を
お待ちしております。
FAX 044-455-6614

お名前

ご住所

TEL
ご意見など

再生紙を使用しています。

活動報告

高石神社　流鏑馬
や ぶ さ め

平成30年麻生地区消防出初式
　１月、麻生区内で行われた「平成30年麻生地区消防出初式」
に出席。麻生区内では消防隊員151名、消防団員143名の方が
活躍をされており、代表の隊員・団員合同で出初式が行われました。
平成29年度速報値では、麻生区内での火災件数は平成28年度と
比較し６件増の30件。出火原因は放火、コンロがそれぞれ８件、
電気、たばこと続いています。寒い乾燥した季節が続いています。
皆さまも火の元には十分ご注意ください。

麻生区文化協会主催
第15回あさお古風七草粥の会
　１月、麻生区役所で行われた「麻生区
文化協会主催 第15回あさお古風七草粥の
会」に参加しました。七草粥に使う食材
は、地元で栽培した七草、炭などを使って
いるそうです。本年は日曜日の開催と
あって、開始時間前より多くの方が並び
「七草粥」を堪能されていました。その
他、席書やお囃子、かるたなど昔ながらのお正月風景を見ること
ができました。これからも日本の伝統的なお正月遊びを伝えて
いってほしいと願います。

　１月、毎年「成人の日」に開催される高石神社での「流鏑馬」
に参加しました。
　今回で４回目の参加となりますが、今年も残念ながら的を射抜
くことはできず、また来年に持ち越しです。高石地区では江戸時
代から 流鏑馬が行われており、現在は流鏑馬保存会の皆さんで保
存・継承されて いる神事です。今年も冷え込んだ中での神事で
したが、参加者が的を射た瞬間には寒さを吹き飛ばすほどの
熱気と歓声で盛り
上 が り ま し た。
この流鏑馬やどん
と焼き等、地域の
伝統行事として末
永く残して欲しい
と思っています。

湘南国際マラソン
　昨年12月、「湘南国際マラソン
大会」に参加しました。
　目標タイムの３時間半は残念な
がら切ることはできませんでした
が、速報タイムで「３時間48分
35秒」で無事完走することができ
ました。沿道からは多くの方が応援
してくださり、手を振ったり、ハイ
タッチをしながら元気に35kmまで
は走れました。しかし、スタミナ
不足になり、ゴールまでの残り７km
がとても遠い道のりでしたが、粘って
何とかゴールできました。仕事に
おいても粘り強くしっかり活動して
参ります。

県政報告（タウンニュース掲載）

約800億円の財源不足！県税の使い方を考える
2018年1月19日号


